



265 Jahre bei der Volksbank

Neun langjährig Beschäftigte mit insgesamt 265 Dienstjahren wurden bei der Volksbank Hochrhein mit Sitz in Waldshut-Tiengen durch die Vorstände Joachim Mei und Klaus-Dieter Ritz geehrt. Der Vorstand dankte den langjährigen Mitarbeitern im Beisein ihrer Partner sowie der Betriebsratsvorsitzenden Silke Futterer und der Personalleiterin Christina Sprang-Selisky für ihr Engagement. Seit 45 Jahren dabei sind Andrea Dobler, Rainer Baumgartner und Oswald Hilpert. Renate Leute und Rudi Westermann sind seit 40 Jahren in der Bank tätig. 20 Jahre ist Tanja Fuchs dabei, und für zehn Jahre Mitarbeit wurden Stephanie Roder, Silke Wolff und Hans-Peter Ehrmann geehrt. Von links: Oswald Hilpert, Silke Wolff, Klaus-Dieter Ritz, Andrea Dobler, Renate Leute, Hans-Peter Ehrmann, Silke Futterer, Rudi Westermann, Rainer Baumgartner, Joachim Mei, Tanja Fuchs (Stephanie Roder nicht auf dem Foto). BILD: VOLKSBANK HOCHRHEIN